

感謝

今年もプール開放できました

今年も、7月21日（金）から8月7日（月）までの12日間プールの開放を行いました。昨年は、全日開放できたのですが、今年度は、悪天候のために2日間、中止にしました。開放初日は、プール開放を待ちに待った子どもたちが、66人も来てくれました。この人数は、今年の最高の数でした。この日は、初めての開放なので先生方からの注意等を熱心に聞いていました。その後6年生を中心に体操を行い、プール監視の保護者の方にあいさつをし、水遊びが始まり、歓声を上げて楽しんでいました。プール開放は、最初は自由時間、2回目はそれぞれのレベルに合わせて水泳の練習、最後はまた自由という流れで行われました。プール開放中に、泳ぎに来た子どもたちは、のべ463人でした。皆勤賞の子どもは、2人でした。暑い中プール監視をしていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



親子清掃ボランティア・愛校奉仕作業、お世話になりました

8月20日（日）に、親子清掃ボランティアとPTA愛校奉仕作業を行いました。親子清掃ボランティアは、7時から各支部ごとに清掃活動をし、地域を美しくしてくれました。その後、8時に学校に集まり今度は学校の清掃活動を行っていただきました。草刈り機で草を刈ったり、チェーンソーで木の枝を払ったり、体育館のトイレを掃除してくれたりしました。昨年度は、新型コロナウイルス感染症の拡大により、実施することができませんでした。今年も実施することができました。この日も、酷暑で参加して下さっているみなさんが、熱中症にならないかと心配しました。前庭の除草・枝の運搬等して下さった沼江・石原の皆様、校庭北側樹木の刈り込み・運動の除草をして下さった生名の皆様、日陰のない炎天下の作業で本当に申し訳ありませんでした。参加して下さった保護者の皆様、ボランティアの皆様、誠にありがとうございます。来年度は、日程等を考えたいと思います。本当にありがとうございました。

